

# T・G・A・L～校長室だより～

令和3年7月1日（木）発行 第6号

## ○ 2年生チャレンジワークに向けて

今月6日（火）～8日（木）に向けての行われる予定の2年生チャレンジワークの準備が進んでいます。6月11日（金）にはお世話になる事業所に、ごあいさつと事前に職場に伺うためのアポイントメント（訪問の予約）をとるために電話をかけました。電話をかける前には事業所別に練習をしました。

6月18日（金）には「働く人に学ぶ会」を行いました。講師には、水島の商店街を盛り上げるために活動をされている市議会議員の尾崎勝也さんと水島臨海鉄道株式会社の佐々木聡さんをお招きして、働くことの尊さや意義について、緊急事態宣言中のためリモートで話をさせていただきました。講師の先生方は絵表を作成されたり、何枚もの原稿を準備されたりするなど、将来の社会を担う中学生に期待を込め、分かりやすい話を多くしていただきました。

6月28日（月）には玉島商業高校の向井教頭先生をお招きしての「出前授業」を行いました。向井先生は、講師を案内したりお礼を伝えたりした学級委員や生徒の皆さんの聞く態度をほめていただきました。感染対策などをしっかり準備をしてチャレンジワークに備えましょう。



## ○ 備南東地区大会

6月19日（土）から備南東地区大会が開かれました。緊急事態宣言期間中に開催するため、どの競技も感染症対策を施し、無観客で実施しました。そして県総体・全国大会につながる大会でした。

新型コロナウイルス感染症対策のため、5月中旬から他校との練習試合はなし、朝練習はなし、最終下校時間も早めた形で練習を行いました。

どの部も一生懸命頑張りました。バレーボール部女子は第2セット相手のスパイクを受け止め、つなぎながら競り合いましたが、セットカウント0-2で東陽中に敗れました。ミーティングで監督・コーチの話の後、3年生部員が泣いていました。試合に負けた悔しさとバレーボール部を引退する寂しさの両方が入り混じっていたように思います。



野球部は倉敷市営球場でオーダーが電光掲示板に点灯する，1回戦にしては大変豪華な演出となりました（各校の役員の先生方に感謝ですね）。5回まで0-0の両チームノーエラーの引き締まった試合となりましたが，6回裏に相手チームが4点を奪い，0-4で味野中に敗れました。夏の市の大会に向けて頑張ってください。



女子ソフトテニス部は団体1回戦セットカウント0-1の2セット目，宗田・村上組がフルセットの第7ゲーム。デュースを何度か繰り返し，逆転で競り勝ち，続く坂本・川野ペアもとり，2-1で真備中に逆転勝ちを収めました。2回戦は南中学校に0-2で敗れました。



男子ソフトテニス部は団体1回戦セットカウント0-3で味野中に敗れました。男子個人戦は高宮・阿部組が代表決定戦で琴浦中ペアを破り，県総体出場を決めました。7月の県総体頑張ってください。そして，男女とも次の大会に向けて頑張ってください。



サッカー部は1回戦4-1で庄中に勝利，2回戦は3-1で東中に勝ちました。準々決勝は1-0で北中に競り勝ち，県総体出場を決めました。準決勝は2-4で連島中に敗れましたが，堂々の3位です。備南東地区の代表として7月の県総体頑張ってください。



個人種目として，陸上競技の男子走幅跳に小松原さんが出場し，6m37cmを跳んで，1位になりました。男子100mは3位となり，走幅跳と100mで県総体出場を決めました。7月の県総体頑張ってください。男子100mに出場した池田さんも頑張りましたが，県総体には1歩届きませんでした。



3年生の運動部の皆さんにとって，この夏，部活動を引退する時期を迎えます。コロナ禍という厳しい条件がありますが，残された時間を悔いの残らないように頑張ってください。そして，言い古された言葉ですが，最後の試合が終わったら，今まで力を注いできたラケット，ボール，グローブやスパイクを，ペンやノートに置き換えて，次の目標に向かってエネルギーを注いでください。1・2年生は3年生と一緒に部活動ができる期間も限られてきました。3学年で頑張りました。